
Protokoll 
 

zur 62. ordentlichen Jahreshauptversammlung des BG Gallus 
Nebengebäude Raum 504, am 23. November 2010 von 18.30 bis 19.45 Uhr 

 
 
Tagesordnung: 
 

I. Begrüßung und Bericht der Vorstandsmitglieder 
II. Entlastung des Vorstandes mit Neuwahlen 
III. Bericht des Direktors 
IV. Allfälliges 

 
 
Ad I. Begrüßung durch die Obfrau Antje Metzler und Bericht der 
Vorstandsmitglieder 
 
Der Direktorenwechsel ist reibungslos und zügig von statten gegangen. Wichtig ist dem 
Elternverein die enge Zusammenarbeit zwischen Eltern, Schülern und dem Lehrkörper. 
Die Schüler sollen im Mittelpunkt stehen. 
 
Weiters: 
 

- Suchtprophylaxe in der Unterstufe: 
o 1. Klassen: „Gesunde Ernährung“ 
o 2. und 3. Klassen: „Rauchen- und Alkoholprävention“ (die Supro 

wünscht sich die Unterstützung und Initiative von den Eltern und 
Klassenvorständen 

o 4. Klassen : „Sexualworkshop“ 
- Letztes Jahr gab es vermehrt Ansuchen um finanzielle Unterstützung für 

Schulveranstaltungen (Wienwoche, English in Action ...) 
- Gewünscht wird eine engere Vernetzung von allen Schulpartnern sowie 

genauere Informationen über die Unterstufe Neu (Ausarbeitung eines Flyers?). 
- Direktor Mittelberger: 

o Elternsprechtag: Neuerung: Anmeldung mittels Computer, jeder 
bekommt sein eigenes Zeitfenster zugeteilt, Sprechzeit 5-7 min 

o „Problem Handy“: Es wurde eine Gruppe eingerichtet, die sich mit dieser 
Thematik beschäftigt. Ziel: Ausarbeitung einer gemeinsamen Regelung 
bzw. Vorgehensweise. Die Schülervertreter sollen miteingebunden 
werden, um die Akzeptanz zu erhöhen. 

- Im Jänner 2011 gibt es ein Treffen des Elternvereins. Der genaue Termin steht    
noch nicht fest. 

- Bericht des Kassiers: Die Rechnungsabschlüsse und aktuellen Kontostände 
werden präsentiert: Dieses Jahr gab es viele Ausgaben (Vortrag Dr. Gebauer, 
Apfelaktion, finanzielle Unterstützung von Schülern … ) 

- Diskussion: Was kann der EV tun, um die Eltern besser zu erreichen, seine 
Arbeit transparenter zu machen? 

- Die Höhe der Kosten für die Spindkästen (Teil eines Projekts) wird hinterfragt. 
- Es gab Anfragen bezüglich genauerer Informationen über Frei- bzw. 

Wahlfächer, Berufsberatung und Zusatzangebote im Sommer. 
- Die bereits bestehende Möglichkeit einer Sprechstunde für Schüler bei den 

einzelnen Lehrern wird derzeit noch zu wenig angenommen und sollte mehr 
beworben werden. 

 



 
 
Ad II. Entlastung des Vorstandes und Neuwahlen 
 

- Der Rechnungsprüfer Marboth Konzett (Willi Sieber ist entschuldigt) hat die 
Unterlagen geprüft und für in Ordnung befunden. Der Antrag auf Entlastung aller 
Organe des Vorstandes wird einstimmig angenommen. 

- Neuwahlen: Der Kassier Kurt Schmutzer scheidet nach 6 Jahren aus dem 
Vorstand aus. Antje Metzler päsentiert den neuen Vorstand als Team: 

o Obfrau: Antje Metzler 
o Stellvertreterin: Susanne Fink 
o Kassier neu: Nadja Rhomberg 
o Stellvertreterin neu: Jutta Scheibenreif 
o  Schriftführerin neu: Anita Lingg 
o Stellvertreterin neu: Alise Böni 

 
Der Antrag wird mittels Handzeichen einstimmig angenommen. 

 
Die Rechnungsprüfer M. Konzett und W. Sieber stellen sich für eine weitere 
Funktionsperiode zur Verfügung und werden mittels Handzeichen einstimmig 
wiedergewählt. 

 
  
Ad III. Bericht des Direktors 
 

Die Schule befindet sich in einer „Entwicklungsphase“: 
o Direktor Mittelberger ist ein großer Verfechter der UNTERSTUFE NEU: die 

Lehrer sind keine Einzelkämpfer sondern arbeiten als Team. Das 
pädagogische Institut in Innsbruck hat dazu eine Evaluierung 
vorgenommen, die sehr gut ausgefallen ist. Die Präsentation erfolgt 
voraussichtlich am 26. Jänner 2011! 

o Die zukünftige Entwicklung der OBERSTUFE NEU geht in Richtung einer 
modularen Oberstufe. 

o NEUBAU und UMBAU: es hat einige Verzögerungen gegeben, da die 
Renovierung des Altbaus dazugekommen ist  und das Ganze jetzt als e i n 
Projekt durchgezogen wird. Voraussichtlicher Baubeginn: Mai 2011 

o KOMMUNIKATION: mit den Lehrern ist sehr wichtig, die Schülervertreter 
sollen sich mehr vernetzten und auch mehr in die Verantwortung 
genommen werden 

o Direktor Mittelberger möchte eine eigene Spur legen, eine hohe 
Gesprächskultur pflegen und mit allen im Dialoge bleiben. 

 
 
Ende 19.45 Uhr 
 
 
Im Anschluss an die Jahreshauptversammlung findet in Zusammenarbeit mit dem 
Elternverein des BG Blumenstraße der Vortrag „WORLD of WARCRAFT, FACEBOOK 
& Co - Chancen und Gefahren neuer Medien“ von Gert Burger, Fachkraft für 
Suchtprävention  der Supro im Festsaal des BG Blumenstraße statt. 


